
 

 
 

 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 9 MAI 2017 

 

En exercice : 15  

Présents : 13      Date de la Convocation : 9 mai 2017 

Votants : 13   

 

L’an deux mil dix-sept, le neuf mai à 20 Heures 00, le Conseil Municipal de la Commune d’AZE, régulièrement 

convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence du Maire, 

Monsieur Patrick MONIN. 

Étaient présents : Mesdames Alexandra BONOT, Aurore DUTARTRE, Mathilde GAGNY-NOURY, Véronique DUFETRE, 

Cécile MARIOTTE, Michèle MONTANGE, Messieurs Jean-Paul DUFOUR, Daniel BOUCHARD, Christian GENDRE, Serge 

THIRARD, Daniel BRESSAND, Dany GRANDJEAN. 

Étaient excusés : Mesdames Caroline CORREIA, Monsieur Denis FENEON. 

Secrétaire de séance : Véronique DUFETRE 

 

Etat civil : Naissances Timéo GUICHARD le 23 avril, Jonas COMBIER le 27 avril,  

Décès M Julien DEBISE le 13 avril 

 

1. Ecole : point sur le dossier 

 

Le coût prévisionnel des travaux s’élève à près de 1 450 000 €HT. Il faudrait trouver une économie de 200 000 €HT 

sans remettre en cause le projet architectural et fonctionnel.  

Quelques modifications sont suggérées : 

 

- Réduction de la surface des salles de classe (-10 m² par classe) ; 
- Suppression de la salle d’aide aux devoirs ; 
- Extension de la  demi-pension (suppression du local poubelles et réduction de la surface totale en 

supprimant des sanitaires et en réduisant le hall). Si l’extension est réduite, faudra-t-il malgré tout dévoyer la 
canalisation de chauffage ? 

- Suppression des archives ; 
- Suppression de la mission OPC. 

Le conseil donne son accord pour ces propositions. 
2. Numérotation de rues 

 
Les habitants d’Azé vont recevoir dans les prochains jours une lettre les avisant de leur nouvelle adresse.  
Les plaques de numéros ainsi que les plaques de nomination des nouvelles rues et impasses sont commandées et 
seront distribuées lors de 2 permanences en Mairie le samedi 24 juin de 9h à 12h et mercredi 28 juin de 14h à 19h.  
 

3. Fermeture de la Boucherie 
 
La boucherie a fermé définitivement ses portes le 28 avril au soir. Actuellement, Mme Sauvageot reste locataire du 

local à sa demande le temps de la vente du fonds de commerce et pour ses activités traiteurs déjà commandées.  

 

4. Projet site des Grottes  

 

M Le Maire a assisté à une réunion de présentation du futur projet de réaménagement du site des Grottes le 5 mai en 

Préfecture.  

Un nouveau bâtiment d’accueil sera implanté sur le parking actuel des Grottes (Route de Donzy). Les locaux utilisés 

actuellement sont voués à la démolition.  



 

 
 

 

L’entrée de la piscine sera également modifiée et se fera par le Nord.  

 

5. Requête d’un agent 

 

Un agent de catégorie A a déposé une requête au Tribunal Administratif de Dijon pour contester sa mise en 

disponibilité d’office pour raison de santé.  

Le Conseil Municipal donne son accord au Maire à ester en justice et à mandater un avocat.  

 

6. Organisation et tenue du bureau de vote pour les Elections Législatives 

 

Le bureau de vote sera ouvert de 8h à 18h, M Le Maire demande aux membres présents de bien vouloir s’inscrire pour 

la tenue du bureau pour les 2 tours des 11 et 18 juin 2017.  

Un appel à la population est lancée pour palier un manque de personnes disponibles. Merci de vous faire connaître en 

Mairie si cela vous intéresse.  

 

7. Fleurissement communal 

 

Afin de mettre en place le fleurissement de la commune, la population est conviée samedi 13 mai à 8h au hangar.  

La commune participera au Concours des Villages Fleuris 2017. 

 

8. Remplacement des plants de vignes au sein des parcelles communales 

 

Un budget de 6000€ pour 40 hectares a été alloué.  

Les viticulteurs exploitants locataires de la commune pourront être remboursés (sur présentation de facture acquittée) 

dans la limite de 150 € par hectare. Seuls les baux de plus de 25 ans en 2017 sont concernés par cette mesure.  

 

9. Travaux effectués 

 

Les agents techniques ont fait un mur entre le hangar communal et chez M Sangoy.  

Ils préparent le fleurissement. 

Les panneaux de basket de l’Agorespace ont été remplacés. Le revêtement du sol sera bientôt changé.  

 

10. Au fil du mois 
 

Commission communales et intercommunales 

12/04 : ASA. Commission cantonale  

13/04 : MBA, conseil des maires 

23/04 : Elections présidentielles, 1er tour 

25/04 : CA de l'office de tourisme tournugeois/mâconnais  

27/04 : MBA, conseil communautaire 

05/05 : Rencontre préfecture, projet des grottes, commission école, AG Cuma 

07/07 : Elections présidentielles, 2nd tour 

Autres manifestations : 

06/05 : Association patrimoines d’Azé : bourse aux plantes potagères 

06/05 et 07/05 : fête de la bière. De nombreuses dégradations ont été constatées à la suite de cette 

manifestation.  
 

11. Questions diverses 

 



 

 
 

 

 Droits de préemption urbain : la commune de préempte pas. 

 Elections présidentielles  

 Vœu du conseil départemental concernant le maintien de la gratuité des transports scolaires suite au 

transfert à la région de la compétence. Le conseil souhaite élargir ce vœu au transport scolaire 

dépendant de la communauté d’agglomération. 

 Suite affaire terrain de Fourgeot : expertise judicaire le mercredi 14 juin à 14h00 

 Déchèterie de Péronne : des badges d’accès seront mis en place. Ils seront à retirer en mairie.  

 Disponibilité de Mme Appelgren 

 Porte de l’épicerie : contrat annuel Portalp pour un montant 396,18 € TTC 

 Demande de Madame Maniora et Mr Nolot concernant leur assainissement à Vaux sur Aisne. La 

demande a été transférée au SPANC, l’instruction est en cours.  

 Transfert de la gestion des eaux pluviales à la communauté d’agglomération à partir du 1er janvier 

2020 en même temps que les eaux usées 

 Caserne des pompiers 

 Demande du cabinet ATACAMA qui recherche un local afin d’y installer un cabinet d’architectes. La 

commune ne dispose à l’heure actuelle d’aucun lieu correspondant à cette demande.  

 Raccordement gaz de Mr Vasseur. Un accord a été trouvé avec GRDF.  

 Nettoyage de printemps le 6 juin (la commune offrira le gouter aux enfants), Utilisation des 

composteurs de la cantine, le 9 juin, Fatima Pardon, de MBA, sera présente le midi à la cantine pour 

réexpliquer le fonctionnement des composteurs, en lien avec le cuisinier et les surveillantes de 

cantine.  

 Problème du stationnement sur le trottoir, juste après la boulangerie et aux abords de l’école. Il est 

rappelé aux propriétaires de véhicules que le stationnement sur les trottoirs est strictement interdit. 

 Centre d’économie de la Sorbonne : Consultation nationale sur l’état du monde associatif. Un 

questionnaire sera distribué aux associations.  

 Inauguration Intermarché de Péronne le lundi 15 mai à 19h 

 Mise en place du site pourbienvieillir.fr 

 

12. Tour de table 

 

Daniel Bouchard demande pourquoi l’horloge de l’église ne fonctionne toujours pas. Le dispositif « Voisins Vigilants » 

est-il toujours d’actualité ? 

 

Dany Grandjean déplore le fait que les voitures font régulièrement du rodéo sur la Teppe Saint Martin. La 

Gendarmerie en sera avisée.  

 

13. Agenda 

 

- 12 mai : visite DDEN, réunion de suivi du Grand Site  

- 13 mai : Fleurissement 

- 14 mai : vente de gaufrettes Cant’Azé sur le Marché 

- 15 mai, commission de sécurité de la Salle des Fêtes ; 19h : inauguration de l’Intermarché de Péronne 

- 16 mai, 18h : caserne des pompiers 

- 21 mai : course de côte de Donzy 

- 30 mai – 3 juin : opération « seconde vie » MBA 

- 6 juin : Nettoyage de printemps avec les écoles 

- 11 et 18 juin : élections législatives de 8 h à 18 h 

 



 

 
 

 

Tous les points ayant été abordés, la séance est levée à 22h35 

Prochain conseil municipal le 13 juin à 20h 


